

Consejo de Administración

La presente información se da a conocer en cumplimiento a las fracciones II, III y IV del Artículo 36 de las Disposiciones de Carácter General Aplicables a las Instituciones de Tecnología Financiera (CUITF).

Integración del Consejo

El Consejo de Administración de Sacbé Payments de México, S.A.P.I. de C.V., Institución de Fondos de Pago Electrónico (SACBÉ) está integrado por un Consejero Presidente, un Consejero y un Consejero Independiente. El Consejo de Administración contará con un Secretario, quien no es un miembro integrante de dicho órgano de gobierno. A la fecha, las personas integrantes del Consejo de Administración de SACBÉ son las siguientes:

Cargo	Propietario	Suplente
Consejero Presidente	Luis Miguel Osio Barroso	Por designar
Consejero	Lionel Camilo Carrasco Arratia	Por designar
Consejero Independiente	Eduardo Villanueva Ortiz	Por designar

Semblanza profesional de los Consejeros

Luis Miguel Osio Barroso es un empresario mexicano con más de 30 años de experiencia en los sectores bancario, inmobiliario y telefónico. Actualmente, es miembro propietario del Consejo de Administración de CI Banco, CI Casa de Bolsa y Finanmadrid. Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Anáhuac, ha sido socio fundador y directivo de exitosas iniciativas de negocio en el sector de telefonía por internet, el sector bancario y, desde 2019, el sector FinTech, en US con Sacbé Payments Inc. y en nuestro país con SacbéPayments de México.

Lionel Camilo Carrasco Arratia es un empresario de origen boliviano, con una larga trayectoria en los sectores de tecnologías de la información, estrategias digitales y tecnología financiera. Cuenta con amplia experiencia internacional como directivo en México y los Estados Unidos. Desde 2010, es socio cofundador de dos empresas ubicadas en Miami, dedicadas al desarrollo de una aplicación móvil para ventas y una plataforma de procesamiento financiero, respectivamente. En 2019 se convirtió en socio cofundador de la empresa Sacbé Payments Inc. en

Eduardo Villanueva Ortiz es socio de Nader, Hayaux & Goebel (NH&G), un despacho de abogados líder en materia corporativa y financiera. Eduardo cuenta con más de 25 años de experiencia asesorando inversionistas inmobiliarios e instituciones financieras, extranjeras y nacionales. Tiene una sólida práctica internacional y gran conocimiento técnico. Obtuvo su Licenciatura en Derecho en la Universidad Panamericana y cuenta con dos diplomados por la misma universidad, en derecho económico y corporativo y derecho civil.

Compensaciones y prestaciones

Los Consejeros integrantes del Consejo de Administración de SACBÉ no reciben compensaciones ni prestaciones de ningún tipo o especie por parte la institución de fondos de pago electrónico, ni son beneficiarios de planes de pensiones, retiro o similares.

SACBÉ paga una nómina anual de compensaciones y prestaciones acorde a los niveles del mercado para funcionarios con responsabilidades similares, la cual se paga conforme a lo establecido por la legislación en la materia que resulta aplicable e incluye sueldo, aguinaldo, prima vacacional y fondo de ahorro, entre otros conceptos. El monto total pagado al Director General y los principales funcionarios de SACBÉ en 2022 fue de \$15,592,515.00 pesos. El Director General y los principales funcionarios de SACBÉ no reciben ningún tipo de compensación a través de bonos o planes de entrega de acciones de la propia institución de fondos de pago electrónico, ni son beneficiarios de planes de pensiones, retiro o similares.